
３学期の決意 ～来年度の生活を見据えて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立春を迎えました。暦の上では春ですが、このところは寒い日が続いています。皆様、お体には 

十分お気を付けください。また、能登半島地震から 1年が過ぎましたが、復興は途中にあります。現

在も避難生活を送っている方々、復興事業に関わられている方々に心よりお見舞い申し上げます。 

3学期の始業式では、生徒が意見表明をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

3学期は新年度の 0学期といいます。未来のために、今日一日を大切

にしていけるといいですね。 

校長先生からは、「随所作主（ずいしょにしゅとなれ）」という言葉を

教えていただきました。 

禅語に「随所作主立処皆真（随所
ずいしょ

に主
しゅ

となれば、立処
たつところ

皆
みな

真
しん

なり」 

という言葉があります。「それぞれの置かれた立場や環境で、それぞれの

なすべき務めを精一杯果たせば、必ず真価を発揮することができる」という意味です。校長先生は、 

 

 

ということをお話しくださいました。私たち一人ひとりが、何事にも主体的に、自主性をもって取り

組んでいけるといいですね。3学期も頑張りましょう！！ 

     三中だより 第 1１号    

令和７年２月５日（水）  

〒386-0011 上田市中央北 3-3-62 電話：22-1622 第三中学校長：城田 真裕  

E-mail:ueda3@sk.ueda.ed.jp  Fax：22-1799     作成者：長尾 恭照 

 

「自主性を養う」  
～自らより髙い価値を創造
しようとする力をつける～ 

三中HPも 
ご覧ください！ 

三学期は次の学年への準備期間です。次のことを行っていきます。 

① 家庭などでの時間の使い方を工夫し、有効活用すること 

② 家庭学習の提出や時間厳守など、生活習慣を整えること 

来年入学する１年生の手本になれるように、 

集中して取り組みたいです。 

僕は、一年間の目標を次のように決めました。 

① 生徒会総務書記として、充実した生徒会活動を実現すること 

② 受験を意識して、ノートの取り方を工夫すること 

③ 部活動に全力で取り組むこと 

これらの実現のために、全力で毎日を過ごしたいです。 

受験まであとわずか。２か月の過ごし方を次のように考えました。 

① 生活リズムを整える。早寝早起き、朝の時間の有効活用 

② テストの点数を安定させる。毎日安心できるまで勉強する 

③ 残りの学校生活を楽しむ。中学校生活に悔いを残さない 

毎日を楽しく過ごしながら、受験に向けて頑張りたいです。 

何事も、人任せにせず、自らが主体的に行動できる三中生であってほしい 



最後の学校開放 ご来校ありがとうございました 

中学校説明会 1年生大活躍‼ ～新入生の皆さん 待ってます！～ 

第２回学校自己評価 ご協力ありがとうございました 

 

 

１月２３日（木）に、来年度本校に入学予定の北小・西小の６年生を対象に、中学校説明会が開

かれました。１年生は、１年間の総合的な学習の成果をスライドにまとめ、テーマごとにグループを

作って発表しました。また、混声合唱『栄光の架橋』の素敵な歌声を、６年生に届けました。６年生

の皆さんは、興味深そうな表情や、真剣な表情、そして笑顔で１年生の発表を見ていました。 

来年度、新入生の皆さんが入学してくるのを楽しみにしています。１年生の皆さん、先輩になる準

備と心構えをしておきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

１月２４日（金）は今年度最後の学校開放でした。のべ１６７名の方々がご来校くださいました。 

お忙しい中、誠にありがとうございました。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。 

３学期になり、現在は各学年で学習のまとめと次年度の準備を進めています。特に３年生は、  

受験に向けていっそう学習に力を入れています。 

新年度を迎えるにあたり、ご心配なことも出てくるかと思います。何かございましたら、ご遠慮なく

第三中学校までお問い合わせください。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

保護者の皆様、第 2回学校自己評価にご協力くださり、ありがとうございました。 

集計・分析した結果、「分かりやすい授業が行われているか」「自主的に学習に取り組んでいる

か」「気持ちのよいあいさつができているか」「学校生活は安心・安全な環境であるか」「学校の

様子が地域に伝わっているか」など全ての内容で、「A よくあてはまる」の回答が増加しました。 

また、多くのご意見もいただきました。それらをふまえ、今後の学校生活に役立ててまいります。 

結果の詳細は、後日 HPにて公開します。今後とも、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

お知らせ 部活動地域移行について 

中学校説明会および学校開放において、保護者の皆様に部活動地域移行についてお伝えしました。 

現在、国を挙げて中学校部活動の地域移行が進んでおり、令和９年度には完全に地域移行となります。 

本校でも段階的に地域移行を進め、来年度から剣道部の地域スポーツクラブ化を進めるとともに、剣道部

の新入部員を募集しないことになりました。生徒の多様なニーズに応じた活動を、持続可能な形で行っていく

ために、今後もできるところから進めていきます。地域スポーツクラブ活動について、また指導者の募集につ

いて、県 HPでもお知らせしています。（https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/hokenko/documents/20241115leaflet.pdf） 

ご理解とご協力をよろしくお願い致します。 


